
 
Perché credo negli ITS?

Un ponte tra le imprese e il sistema educativo1

Monica Poggio

Amministratore Delegato di Bayer Italia

Presidente della Fondazione ITS Lombardia Meccatronica

 Due interviste

https://www.corriere.it/digital-edition/CORRIEREFC_NAZIONALE_WEB/2018/03/20/31/
poggio-bayer-cosi-si-crea-un-ponte-con-le-imprese_U434501225719822PvF.shtml?refresh_ce-
cp 

 

https://www.industriaitaliana.it/monica-poggio-ceo-bayer-italia-perche-credo-negli-its/ 

 

 Un video

 http://www.itslombardiameccatronica.it/new/175/show

 

 

1 Intervista di Monica Poggio a Filippo Astone e Llaura Magna , Industria Italiana, 3 Settembre
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